



# SMKN 1 Sidrap Sabet Juara 1 Senam Wanuakku Sidenreng Rappang

**Berita Nasional. ID Sidrap,**– Senam Wanuakku Sidenreng Rappang untuk pertama kalinya diperlombakan di Bumi Nene Mallomo Sidrap, yang merupakan salah satu lomba yang dirangkaikan Hari Jadi Kabupaten Sidrap yang Ke-675,

Lomba ini digagas Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kab. Sidrap dibawah Pimpinan Nurkanaah, SH, M Pd.

Untuk pertama kalinya diperlobakan, SMK Neg 1 Sidrap Sabet

Juara 1 dalam lomba Senan Wanuaku Sidenreng Rappang.

Prestasi ini kembali diukir oleh peserta didik SMKN 1 Sidrap, dibawah kendali Kepala SMK Neg 1 Sidrap H. Sulaeman, S. Pd. M. pd.

Kegiatan ini dilaksanakan di Pelataran Monumen Ganggawa Kab. Sidrap dalam rangka Peringatan HUT Sidrap ke 675, Minggu 10 Februari 2019.

Salah seorang peserta senam dari SMKN 1 Sidrap, Ela Safitri menyampaikan semangatnya mengikuti Kegiatan ini karena dapat membangun semangat siswa untuk terus berprestasi dan melestarikan budaya.

“Kegiatan ini membantu kami untuk mengenal lebih banyak tentang kebudayaan yang dimiliki Kabupaten Sidrap. Juga menjadi ajang untuk mengembangkan bakat dan berprestasi,” ujar Ela.

Ruswandi sebagai pelatih senam mengatakan mengapresiasi kegiatan ini, Kegiatan yang dapat mengembangkan potensi siswa dan semangat hidup sehat.

Lanjut Ruswandi yang disapa akrab Pak Wandu yang juga Guru Olahraga SMKN 1 Sidrap, menyampikan “Kegiatan ini menjadi pengembang potensi siswa. Selain itu, menjadi pesan bagi masyarakat Sidenreng Rappang untuk tetap menjaga hidup sehat” ujar Wandu.

Kata Wandu, prestasi yang dicapai tidak lepas dari dukungan semua pihak, termasuk Kepala Sekolah, Komite, Guru dan serta seluruh civitas Akademik SMKN 1 Sidrap.

Dengan prestasi ini kata Wandu, menjadi cambuk untuk lebih baik lagi kedepan dalam setiap event yang digelar, baik di Tingkat Kabupaten, Propensi dan bahkan Tingkat Nasional, yang jelas siap tampilkan yang terbaik.

Selain itu, prestasi ini diraih berkat semangat dan

partisipasi aktif Siswa SMK Neg 1 Sidrap, yang selalu senantiasa bersemangat untuk berlatih” ungkap Wandu.

Kepala SMK Neg 1 Sidrap Drs. H. Suleman, M. Si Mengatakan selamat dan Apresiasi kepada Siswa SMK Neg 1 Sidrap, Pelatih dan Guru yang telah mensupport dan memberikan dukungan, bimbingan dan arahan kepada anak kita, dukungan ini sebagai bukti nyata, sehingga Siswa kita berhasil meraih Juara 1 Tingkat Kab. Sidrap pada lomba Senam Wanuakku Sidenreng Rappang.

Lanjut Suleman, prestasi ini, kembali mengharumkan kembali nama Baik Sekolah, kita harap kedepan semua event yang kita ikuti, tidak lepas dari Juara, baik di bidang Akademik maupun non Akademik, baik penyelenggaraannya di Tingkat Kabupaten, Propensi dan bahkan di Tingkat Nasional, ungkap. Suleman.

Dikatakan Suleman, atas keberhasilan ini SMKN 1 Sidrap mendapatkan Trofi, Sertifikat dan Uang Pembinaan dari Pemerintah Kab Sidrap, Hadiah ini diserahkan langsung oleh Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sidrap Nurkanaah, SH, terang Suleman.

**(Risal Bakri).**